
Download



Hepi Andi Bastoni

Muawiyah bin Abu Sufyan satu di antara ribuan sahabat Nabi Saw. yang paling kontroversial. Dia lahir dari kedua orangtua yang sebelumnya sangat memusuhi Islam: Abu Sufyan bin Harb dan Hindun binti Utbah. Sikapnya terhadap Khalifah Ali bin Abi Thalib, dianggap makar dan tergolong *bughat* (pemberontak). Tindakannya mengangkat putranya Yazid sebagai khalifah, dituding telah menciptakan sistem baru yang tak pernah ada sebelumnya.

Di sisi lain, jasa Muawiyah tak bisa dipungkiri. Pencatat wahyu ini tak hanya mampu mengakhiri konflik antar kaum Muslimin di masanya, tapi juga berhasil menancapkan pondasi sebuah dinasti yang telah memberikan begitu besar jasanya bagi dunia Islam: Dinasti Umayyah.

Maka, sosok Muawiyah pun mendapat banyak sorotan. Di satu sisi, ada yang membencinya habis-habisan. Berbagai julukan ditabalkan. Dia disebut licik, culas, musang berbulu domba, dan pengkhianat!

Di satu pihak, kita justru menemukan banyak "nash" tentang keutamaan sahabat Nabi Saw. ini. Rasulullah Saw. pernah bersabda, "*Tentara dari umatku yang mula-mula berperang mengarungi lautan sudah pasti mendapat surga,*" (H.R. Bukhari dan Muslim). Dan, Muawiyah adalah pemimpin armada angkatan laut umat Islam pertama di masa pemerintahan Usman bin Affan.

Ketika mengangkatnya sebagai Gubernur Syam, Umar bin Khaththab berkata, "Janganlah kalian menyebut Muawiyah kecuali dengan kebaikan."

Saat ditanya tentang mana yang lebih utama antara Muawiyah dan Umar bin Abdul Aziz, Abdullah bin Mubarak menjawab, "Demi Allah, debu yang berada di lubang hidung Muawiyah karena berjihad bersama Rasulullah Saw., lebih baik daripada Umar bin Abdul Aziz!"

Nah, buku ini menguak kontroversi itu! Selamat menikmati.



Wajah Politik Muawiyah bin Abu Sufyan
Mengurai Sejarah Konflik Sunni-Syiah

Hepi Andi Bastoni



Wajah Politik MUAWIYAH Bin Abu Sufyan

Mengurai Sejarah
Konflik Sunni-Syiah



[Pdf Buku Politik Islam Sunni](#)

Download



Turkey's particular form of secularism, laiklik, does not entail the separation of state and religion but the disestablishment of all independent religious authority and subjection of the religious sphere to state control.. Paling bagus, orang akan menganggapnya sebagai 'ilmu tinggi' yang hanya dipahami oleh segelintir orang yang memiliki selera agak aneh.. The chief instrument through which the state exerts its control, Diyanet, has grown into a vast bureaucracy, especially in the wake of the 1980 military coup.. Author by: Haidar Bagir Language: id Publisher by: Mizan Format Available: PDF, ePub, Mobi Total Read: 85 Total Download: 131 File Size: 42,8 Mb Description: Segera setelah kata 'filsafat' disebut, terbayanglah permainan kata-kata sulit yang ruwet-kadang-kadang absurd dan mengada-ada-hanya untuk berbicara tentang soal-soal yang tidak jelas kegunaannya.

Di dalam filsafatlah konsep-konsep seperti Tuhan, keadilan, kebebasan, kebahagiaan, dan berbagai konsep lain yang sentral bagi kehidupan manusia diperbincangkan dan dirumuskan.. Padahal, kenyataannya, filsafat adalah ibu kandung perkembangan paradigma atau pandangan dunia yang - disadari atau tidak-selalu mendasari perkembangan ilmu-ilmu.. Tidak terkecuali dalam peradaban Islam Pernah ada masa ketika para ahli fiqih, tafsir, ilmu kalam, dan ilmuwan Muslim adalah sekaligus filosof.

e10c415e6f